

El otro cambio que viene en CMPC: ¿Quién representará a la rama de Eliodoro Matte?

El grupo Matte, por protocolo familiar, tienen a un representante de sus tres ramas en los directorios de sus compañías principales. Las ramas lideradas por Patricia (cuatro hijos), Eliodoro (tres) y Bernardo Matte Larraín (tres) tienen representación directa en las empresas del grupo y aquello originará otro cambio en su principal compañía, el holding Empresas CMPC.

La empresa anunció que los controladores propondrán en la junta de abril que asuma la presidencia Bernardo Larraín Matte, el ex presidente de la Sofofa, hijo de Patricia Matte, en reemplazo de Luis Felipe Gazitúa, un asesor de la familia que ocupó ese puesto por nueve años. Gazitúa saldrá del directorio para asumir el mando de Bicecorp.

En CMPC, la rama de Bernardo Matte eligió en 2022 a su hijo Bernardo Matte Izquierdo, abogado de la Universidad Católica.

Y la rama de Eliodoro Matte, el histórico presidente de CMPC que dejó el cargo en 2016 tras el caso colusión del papel del tissue, tenía hasta el año pasado como director a Jorge Matte Capdevila. Pero en mayo de 2024, quedaron sin representación: el ingeniero comercial, y equitador, dejó la mesa a la que había ingresado en 2016.

En las elecciones de abril, la rama de Eliodoro Matte tendrá que decidir a quien elegirá. Y resolver si regresa un integrante de la familia o llega algún ejecutivo de su family office, como ocurre en otras empresas: José Ignacio Goldsack, gerente general de Inversiones Portoseguro, el family office del clan, entró a Bicecorp; y en Colbún está Rodrigo Do-



noso Munita, director de inversiones de Portoseguro.

Pero la familia Matte Capdevila habría decantado por otro hombre de confianza para la estratégica CMPC: Hernán Rodríguez Wilson (**en la foto**), hoy presidente de Colbún. Ingeniero civil industrial de la Universidad Católica, Rodríguez (61 años) fue gerente general de CMPC entre 2011 y 2018, cuando renunció a la compañía en la que trabajó 31 años. Ese mismo año llegó a Colbún.

Por las otras ramas, en Bicecorp están Juan Carlos Eyzaguirre, yerno de Patricia Matte; y el propio Bernardo Matte, también presidente de Forestal O'higgins, la matriz del grupo. Y en Colbún están Bernardo Larraín Matte, el futuro presidente de CMPC, y Francisco Matte Izquierdo, abogado, director de la empresa desde 2016 a 2020 y nuevamente desde 2022, hijo de Bernardo Matte.